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회   의   록
회  의  명 산학협력단 운영위원회 

일      시 금 오전 시2022.01.28 ( ) 10 장      소 비대면 회의zoom 

참석자명단
배진희 이정옥 임신일 양정은 조은미 한다은 간사, , , , , ( )  

참관인 최미숙 후임 산학협력단장: ( ) 

회 의 안 건 년도 산학협력단 예산 안2022 ( ) 

 회  의  내  용

년도 산학협력단 예산 안2022 ( )□  

위원장이 산학협력단 예산 안 의 자료를 설명하다   - ( ) . 

년 수입에 대해서는 고희성 교수 연구 한국연구재단 가 년까지 지속되는  - 2022 ( ) 2022

것 외에 년도에 새롭게 수주할 것으로 예측되는 교외연구가 없어서 연구비 수입을 2022

원으로 책정하고 산학협력수입 수입 무인복사기 운영 수입 원 과 이자수입0 , ( 2,000,000 )

원 기초현금 전기이월 원 의 세부 내역과 금액에 대해 설명하다(400,000 ), ( : 72,798,000 ) . 

위원장이 교외 연구비 수주 실적에 따라 즉각적인 추가경정 예산 편성이 필요함 - 

을 설명하다. 

년 지출과 관련해 산학협력비 무인복사비 재료비 원 지원금사업비   - 2022 ( 1,000,000 ), 

고희성교수 연구비 지출 원 일반관리비 연구비 수주 인센티브 제경비 등( 20,000,000 ), ( , 

원 의 세부내역과 금액에 대해 설명하다3,400,000 ) . 

위원장이 년도 예산 안 심의 여부를 묻자 이에 이정옥 위원의 동의와 조은미  - 2022 ( ) , 

위원의 재청으로 원안대로 심의하기로 의결하다. 

산단운영계좌 카페 금액 적립 ( ) □  

위원장이 년까지 산학협력단이 운영한 카페 수익금 원이 계속해서  - 2020 31,114,878

이월금의 형태로 운영되고 있음을 설명하고 차기 수익사업 운영시 자본금 사용 목적으, 

로 별도 관리 이자수익 확대 실제 운영 금액에 비해 예 결산서가 과다 책정되는 문제, , ·

점 해소 등을 위해 적립금으로 전환하는 것을 제안하다. 

임신일 위원이 일반 예금을 적금형태로 전환한다고 해서 늘어나는 이자수입이 미 - 

미하고 신임 산학협력단장의 운영 계획에 따라 결정하는 것이 더 적절하다는 의견을 , 

제안하다






